



回覧

令和2年 1月 9日 No. 18

古賀市立古賀東中学校

校長 松本 修

生徒数 354名

	男子	女子	合計
1年	59	52	111
2年	74	57	131
3年	51	61	112

東風魂四訓 「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」

【古賀東中 Facebook】と【古賀東中PTCA Facebook】を公開中!!

12月18日(水) 19日(木) 20日(金) 初任者、最後の授業研が終了

12月18日(水) 中島 祐亮 教諭、19日(木) 深田 貴史 教諭、20日(金) 坂田 勝伍 教諭の三名が、最後の授業研究(学級活動)を終えました。学級活動は自分たちの諸問題を自分たちで話し合い、解決方法を決定し、実践する活動です。最も自治的・実践的な力が身につきます。また、担任は勿論、生徒同士の間関係を見取ることができます。この後、三人は2月で研修期間を終え、晴れて教諭として勤務します。



1月7日(火) 本校 秦直弘、今里憲一郎 教諭 福岡県とびうめ教育表彰 授賞!

1月7日(火) 令和元年度福岡県とびうめ教育表彰式があり、本校の秦直弘 教諭(生徒指導・部活動指導 分野)、今里憲一郎 教諭(人権教育 分野)が「福岡県公立学校教育マイスター表彰」を受賞しました。昨年度は、本校が特色ある教育活動の分野で学校優良賞を受賞し、2年連続です。



マイスター表彰とは、特定の分野や領域において優れた指導力と専門性を有し、それを生かして効果的に実践していることを「ふくおかマイスター」として認定されました。

今後、本校だけでなく古賀市教育の質の向上に向けて活躍することと期待しています。新年早々、嬉しいばかりです。

12月20日(金) 赤い羽根・台風災害の 義援金を預けました。

12月20日(金) 以前から、生徒会で行っていた「赤い羽」と「台風19号で被災された方々」への募金活動で集まったお金を古賀市社会福祉協議会 福岡県共同募金会 古賀市支会 会長 渡 信人 様に手渡しました。



特に、「台風19号で被災された方々」への募金活動は生徒会役員が提案し、登校中や東風フェスタなどで行いました。人との繋がりを大切に考える本校の子どもたちを誇りに思います。

12月21日(土) 「少年・少女の主張」作文表彰式

前号で紹介しました、本校の「少年・少女の主張」作文表彰者が、12月21日(土) 古賀市青少年市民育成会議主催の「少年・少女の主張」作文表彰式及び作文発表会に出席しました。



発表した優秀賞の1年生 浜田 采世さん、中野 惺太くん、浦島 颯一郎くんの話し方、態度は素晴らしく、聴く側に伝えようとする気持ちがありました。

1月8日(水) 後期後半スタート あけましておめでとうございます。

令和2年、併せて後期後半がスタートしました。

今年度も残り3ヶ月を切りましたが、教職員一同、今後も「子どもたちを誰一人も取りこぼさないインクルーシブ教育」に努めたいと考えます。

そして、本年度の重点目標『笑顔で活動する生徒の育成』を学校・家庭・地域の方々と連携して達成したいと思っております。

さて、後期後半の全校集会に、昨年度末に1年生が選んだ「校長に似合うネクタイ」(美術の授業)で、1位に選ばれた2組 中村 聖奈さんのデザインに近いネクタイで参加しました。



私も一つの授業教材に活用され、感謝しています。

※裏面に続きます。

令和2年の始まり

後期後半に向けて

生徒会代表 副会長 今泉 栞

全校生徒の皆さん、
明けましておめでとうございます。

充実した冬休みは
過ごせたでしょうか。

今年は、2020年と
いう区切りのいい年で
あり、東京ではオリンピ
ック・パラリンピックが
開かれるなど、とても
記念すべき年です。



そのような中、3年生はまもなく受験、そして卒業を
迎えます。2年生は、受験生、また最上級生として古賀
東中を引っ張っていく学年となり、1年生は、新一年生
の先輩となり、各学年新しいスタートを切ります。

冬休み前の生活委員長や学習委員長からの話で
もあったように、最初は、意識してできていた予鈴着
席が守れていなかったり、授業中の私語が増えている
など、少しずつおそろかになってきているのが今の
古賀東中学校の課題点だと考えます。

しかし、悪いことばかりではありません!! 去年の生
徒会役員の皆さんが力を入れて行って

いただいた挨拶運動にもだんだんと変化が現れ、
立ち止まって挨拶する人が増えてきていると実感する
ことができます! 毎日挨拶運動を行っている生徒会役
員も、日本一温かい学校を目指している古賀東中
学校全体から見ても、とてもうれしいことだと思います。
このように古賀東中学校は少しずつ全校生徒で日本
一温かい学校に近づいています。

そこで、この
後期後半スタ
ートをきっかけ
に、次の課題
点を改善して
いくべきだと思
います。

自分のとっ
ている行動を
振り返り、一つ

一つの行動に責任を持つようにしましょう。特に、3年
生は受験のラストスパートで毎時間の授業は、とても
大切です。少しの私語でも周りに影響を与えることにな
ります。

最後に残り少ない時間ですが、全員が最高の学年
だったと思えるためにも、生活はもちろん、学習でも休
み時間と授業のけじめをつけるなどを大切にして、日
本一温かい学校を目指して、日々の生活を送りましょ
う。



後期後半に向けた各学年の集会

○～しっかり話を聞く～ 1学年



○～身なりから整える～ 2学年



○～進路決定の正念場～ 3学年



保護者・地域の皆様、後期後半も相変わらずのご
支援とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 松本 修